



„DIE IDS 2023 WAR
FÜR UNS ALSO
ABSOLUT POSITIV“

Heka Dental A/S
Bjørn Friis, Vertriebsleiter

Die IDS-Highlights waren unsere Peitschengeräte und hier besonders die neue HEKA S+-Einheit, die viele Besucher in Köln mit ihrer neuen Steuerung und den individuellen Einstellmöglichkeiten überzeugt hat. Unser „Heka One Connect“-Tool

läuft wie ein Smartphone: Der Zahnarzt verbindet seine Einheit mit dem, was er persönlich benötigt.

Sehr beliebt war das Modell auch in der deutschen Version: HEKA G+, eine Einheit mit Hängeschläuchen, die im Vergleich zu anderen Herstellereinheiten aus Deutschland viel schmaler und eleganter aussieht. Hier war die Nachfrage der IDS-Besucher groß, auch wenn wir unseren Schwerpunkt weiterhin auf die besonders in Skandinavien bewährten Schwingbügelgeräte legen. Sie haben viel mehr Vorteile. So kann man mit ihnen ergonomischer und auch sehr gut allein am Patienten arbeiten – das lohnt sich nicht nur für die Prophylaxehelferin, sondern auch für den Zahnarzt, der nicht immer eine versierte Zahnarthelferin an seiner Seite hat. Gerade auch wegen des Fachkräftemangels haben wir hier eine große Resonanz in Köln erlebt.

Beide Modelle stellen dank flexibler Einsatz-, Aufstell- und Arbeitsmöglichkeiten, großem Patientenkomfort sowie zahlreicher Multimedia-Tools eine zukunftsichere Investition für die Zahnarztpraxis dar. Eines weiteres herausragendes Merk-

mal unserer Einheiten: Wir verwenden keinen Kunststoff, sondern nur langzeitstabile Materialien wie Glas, Edelstahl und Aluminium – das kam auf der IDS sowohl international als auch bei den deutschen Zahnärzten gut an.

Apropos Deutschland: Neu eingeführt haben wir hier HEKA S+ Orto, eine platzsparende Säuleneinheit ohne Speibecken, die nicht nur bei Kieferorthopäden, sondern vor allem auch aus Hygienegründen auf Interesse stieß.

Die IDS 2023 war für uns also absolut positiv! Das Interesse der Besucher, die von überall auf der Welt kamen, war extrem hoch. Wir hatten mehr gute Fachgespräche als sonst, was sich auch in den Verkaufszahlen widerspiegelt – bereits am ersten Tag waren früh morgens schon zwei Ausstellungseinheiten verkauft. Kurz: Unsere Erwartungen wurden weit übertroffen.

Behandlungseinheiten kauft man nicht im Internet. Wer investiert schon 40.000 Euro in ein Gerät, das er nicht live sehen und anfassen kann? Von daher ist die IDS für uns nach wie vor die wichtigste internationale Messe.



E-SERIE



MEET THE NEW
EASE
CLASS



Erstklassige Dentalrestaurationen – EASY. Werden Sie Teil einer neuen Ära und profitieren Sie von erstklassiger Bearbeitungsqualität bei maximalem Bedienkomfort. Erfahren Sie mehr über die neue EASE CLASS von vhf – einem führenden Hersteller von Dentalfräsmaschinen: ease.vhf.com

vhf
CREATING PERFECTION



DENTAL- ENTDECKERIN

EINE AUSBILDUNG NACH DEN QUALITÄTS-
STANDARDS DES BVD MACHT NICHT ALLE GLEICH.
ABER JEDEN GLEICH BESSER.

Nach zwei Dritteln der Ausbildung hält die dentale Karriere einen ersten Höhepunkt für den Nachwuchs der BVD-Mitgliedsunternehmen bereit: Den Zertifikats-Lehrgang „Dentalfachberater/in IHK“. Er vermittelt einen intensiven Überblick über Materialien, Einrichtungen und Abläufe in Praxis und Labor. Nach einheitlichen Grundsätzen, objektiv, unabhängig und herstellerneutral. Für einen Beruf mit Zukunft.

Eine anerkannte Leistung Ihres BVD.
Mehr darüber hier: bvdental.de

DENTALE ZUKUNFT BEGINNT HEUTE.

